

Affichage : le 06/10/2023

<p style="text-align: center;">COMMISSION DES ARBITRES COMPTE RENDU D'ACTIVITES SAISON 2022/2023</p>
--

Le district de la Côte d'Opale compte 340 arbitres en activité en cette fin de saison 2022/2023, avec des représentants à tous les échelons (FFF, Ligue, District), et dans toutes les filières, (Herbe, Futsal, Beach- Soccer). La progression de l'effectif est de l'ordre de 10 % par rapport à la saison dernière.

Les désignations sont environ au nombre de 450 pour une journée normale et nous procédons à des changements liés aux désistements, malades, dérogations, etc Les désignations sont effectuées par Patrick BAILLEUL en seniors, par Gauthier SAUVAGE en jeunes, et Claude DELOUX en futsal à partir du logiciel FOOT 2000.

Les membres de la commission siègent également dans différentes commissions du District (Discipline, Appel, Statut de l'Arbitrage notamment).

Recyclage 2022 : Il s'est déroulé pour l'ensemble des catégories au District à Marquise, sur 6 demi-journées. Une séance de rattrapage a été programmée, afin de permettre aux excusés d'y assister. Ces recyclages font partis des obligations de nos arbitres.

4 réunions de mi-saison ont été organisées sur l'ensemble du territoire de notre district : elles permettent de faire un point sur un thème technique mais aussi sur les problèmes rencontrés depuis le début de saison sur les terrains.

Suivi des arbitres : Dans le cadre de nos missions, nous avons réalisé 271 observations d'arbitres ainsi que faire passer 50 examens environ aux arbitres nouvellement formés

Recrutement : Des Formations Initiales en Arbitrage ont été organisées par Francis FRAMMERY et William VIMEUX via la section développement et promotion de l'arbitrage de la CDA, et ont permis de former 70 nouveaux arbitres.

CAP LIGUE et Pôle Espoir : Afin de sélectionner les arbitres pour l'examen de ligue, Pierre DESFACHELLES, Laurent COTE, Yann AUGÉ assurent la formation théorique en lien avec les directives de la DTRA. Au cours de cette saison 2022/2023, la CDA a enregistré d'excellents résultats aux différents examens de ligue ou de la Fédération, ainsi que de nombreuses promotions dans les diverses catégories de Ligue.

En amont de la formation CAP LIGUE, le pôle ESPOIR encadré par Sylvain BROCHE, Thomas VANDENBOOSCHE, William VIMEUX et Florian BARNE prépare les arbitres à la formation CAP LIGUE. La fin de saison s'est clôturée par la traditionnelle réunion générale à Fruges, où 200 arbitres étaient présents.

Yann AUGÉ
Président de la CDA